



CTN TRACTION – CTN TRAINS

FLASH INFO - Montreuil, le 10 mai 2021

RHR

LA CGT GAGNE LA RÉOUVERTURE DES SALLES DE RESTAURATION DANS LES FOYERS ORFÉA

Suite à la décision du Gouvernement de rouvrir à partir du 19 mai les salles de restauration dans les hôtels, la Fédération CGT des Cheminots a interpellé la direction pour que les lieux de repas des foyers ORFEA soient de nouveau accessibles aux cheminots.

Dès le début du confinement en mars 2020, les conditions d'hébergement du personnel roulant se sont nettement détériorées. Les agents sont cloîtrés dans les chambres où ils sont contraints de prendre leurs repas. Une situation inadmissible qui a trop duré !

Depuis plus d'un an, les interventions de la CGT (courriers, DCI, consigne syndicale, préavis de grève régional, interpellations des préfets dans les régions, ...), exigeant le retour à la normale de l'utilisation des salles de repos et de restauration, se sont donc multipliées.

A force de pressions, et avant la réouverture officielle des restaurants prévue par le Gouvernement le 19 mai, la Fédération CGT des cheminots a gagné la réouverture anticipée de tous les endroits communs des foyers ORFEA à partir du 12 mai.

Force est de constater qu'une fois de plus, la mobilisation et la démarche syndicale coordonnée paient ! Pendant que certains se contentent de correspondance entre amis, la CGT agit avec les cheminots.

FÉDÉRATION CGT DES CHEMINOTS



Montreuil, le 06 mai 2021

Monsieur Christophe FANICHET
Président, directeur-général
SNCF Voyageurs
9 rue Jean-Philippe Rameau
93200 SAINT-DENIS

Copie à Madame Cécile LHOPE PAGES
Directrice de la Traction

Et à Monsieur Jérôme LEBORGNE
Directeur Fret SNCF

Objet : RHR

Monsieur le Président, directeur-général,

Après de nombreuses relances de la fédération CGT des cheminots sur le sujet de la réouverture des salles de repas dans les foyers, le Gouvernement a décidé d'autoriser la prise de repas (petits-déjeuners ou repas) dans les lieux prévus pour les clients des hôtels à partir du 19 mai 2021.

Aujourd'hui, les conducteurs et les ASCT sont à bout de souffle. La politique de petits pas que la direction mène depuis plus d'un an sur les conditions de restauration est inadmissible. Vous avez fait le choix de laisser se détériorer la situation ; les relations deviennent très tendues entre le personnel roulant et le personnel d'ORFEA.

Le classement des foyers ORFEA dans la norme hôtelière va enfin pouvoir améliorer les conditions d'hébergement tant attendues. Puisque vous persistez à considérer les foyers ORFEA comme des « Résidences hôtelières », il n'y a donc aucune raison que les nouvelles dispositions qui s'appliquent à ce secteur ne soient pas mises en place à ORFEA.

La fédération CGT des cheminots exige que la direction prenne les décisions et les mesures qui s'imposent suite au déconfinement progressif voulu par le Gouvernement. La mascarade a assez duré, ORFEA et la direction ne pourront plus se cacher derrière de pseudo-arguments pour cloîtrer le personnel roulant dans les chambres. Les salles de restauration, tout comme les salles de repos, doivent rouvrir dans le respect des règles sanitaires.

La fédération CGT des cheminots attend une réponse concrète de votre part et qu'enfin les personnels retrouvent des conditions dignes.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez recevoir, Monsieur le Président, directeur-général, l'expression de nos respectueuses salutations.

Aurélien Hamon
Secrétaire fédéral

Laurent Fraissard
Secrétaire du CTN Traction

Laurent Saint Supéry
Secrétaire du CTN Trains

